

Neuer kaufmännischer Direktor: Christian Korak wechselt zu



Berlin, 02.09.2020

Das Team des Ende 2019 von den Immobilienexperten Alexander Happ (Ex-BUWOG/Vonovia SE) und Robert-Christian Gierth (Ex-Colliers International) in Berlin gegründeten Projektentwicklers ASSIDUUS wächst weiter. Mit Christian Korak hat das Unternehmen einen jungen und zugleich international erfahrenen Analysten für Unternehmensplanung und Projektentwicklung als kaufmännischen Direktor unter Vertrag genommen.

Christian Korak war zuletzt als Stabstelle des Chief Development Officer der Vonovia SE tätig, wo er u. a. die kaufmännische Strategieentwicklung im Bereich Development für Deutschland und Österreich und die Koordination der beiden Ländergeschäftsführer mit dem Vorstand betreute sowie bei Akquisitionsentscheidungen und Unternehmensübernahmen mitwirkte.

Der 1993 in St. Veit an der Glan geborene Österreicher absolvierte ein Masterstudium im Bereich Wirtschaftsberatung und Unternehmensführung mit der Spezialisierung auf Unternehmensplanung und Controlling an der FH Wiener Neustadt. Nach ersten beruflichen Stationen als Junior Finance Specialist bei ContourGlobal und Investitionscontroller bei der Windkraft Simonsfeld AG wechselte Christian Korak 2016 zur BUWOG AG.

Zu seinem Einstieg bei ASSIDUUS erklärt Korak: „ASSIDUUS ist mehr als nur ein Projektentwickler. Mit dem klaren Bekenntnis zu umfassenden ESG-Standards steht das Unternehmen beispielhaft für verantwortungsvolle und zukunftsfähige Immobilienentwicklung. Diese konsequent an ökologischer Nachhaltigkeit und am sozialen Gemeinwohl orientierte Unternehmensstrategie, in Kombination mit einem sehr erfahrenen Team haben mich davon überzeugt, gemeinsam am Erfolg von ASSIDUUS zu arbeiten.“

Bildrechte: ASSIDUUS/ Benjamin Pritzkuleit

Das Unternehmen

Die ASSIDUUS Development wurde Ende 2019 von Robert-Christian Gierth, Alexander Happ und der IDEAL Versicherungsgruppe, Berlin, gegründet. Auf der Basis ganzheitlicher ESG-Nachhaltigkeitskriterien entwickelt das Unternehmen Büro- und Mischnutzungsimmobilien sowie Quartiere für langfristig agierende institutionelle Investoren.

Die Geschäftsführer Robert-Christian Gierth und Alexander Happ verfügen über langjährige Unternehmer- und Konzernenerfahrung mit einer umfangreichen Leistungsbilanz von der Grundstücks- und Standortentwicklung bis zur Errichtung auch großvolumiger Immobilienprojekte.

www.assiduus-development.de

Pressekontakt

Nicole Lindner

+49 (0) 30 403687400

nicole.lindner@assiduus-development.de